«Habiendo amado a los suyos... los amó hasta el fin» (Jn 13, 1)

HOJA N.º 8

Mayo 2003

M. M.ª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos

FUNDADORA DE LA CONGREGACIÓN DE «ESCLAVAS DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO Y DE LA INMACULADA»

Las fiestas todas de la Sta. Virgen, como el mes de Mayo dedicado especialmente en su honor, eran para nuestra Madre Fundadora causa de inmenso gozo para su espíritu; gozo que se reflejaba en su rostro y que irresistiblemente transmitía a todas sus hijas.



SBMBLANZA

(continuación)

El colegio elegido para su formación primaria, fue el de las RR. Franciscanas de los Sgdos. Corazones de Jesús y de María, denominado en Melilla «Ntra. Sra. del Buen Consejo», del que fue aventajada alumna. La convivencia con las demás niñas, la confianza acogedora de las Hermanas, con todo lo que constituía su vida de colegiala fue un lenitivo a la frialdad vivida en el hogar. Pero sobre todo le atraían aquellos momentos en que las niñas se postraban ante Jesús oculto en el Sagrario.

Se mostraba aplicada en los estudios, reflexiva, alegre en los recreos. Sus buenas notas ponían en evidencia la clara inteligencia de que estaba dotada.

Como acontecimiento a destacar en estos primeros años de colegiala, está el momento inolvidable de su primera Comunión, en que el Señor la hizo «Sagrario y Custodia viviente suya ... la consagró para Sí, y para su Eucaristía» (carta de nuestro Padre, 21-5-59). Acto éste que fue precedido, un año antes, por el Sacramento de la Confirmación, recibido el 22 de Mayo de 1918 en la Parroquia Arciprestal del Sagrado Corazón de Jesús, en Melilla, administrado por el Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Manuel González García, obispo titular de Olimpo y Administrador Apostólico de Málaga (beatificado últimamente por S.S. Juan Pablo II); el Obispo de los Sagrarios abandonados, el gran amigo de los niños, cuyo anhelo era verlos alrededor del Sagrario haciendo compañía «al AMO».

En uno de esos momentos en que los niños se agolpaban bulliciosos en torno suyo, dirigiéndose a nuestra Rosarito, que se acerca a él, le pregunta: ¿Qué te ha dicho el AMO? la respuesta de la niña, que ignoramos, le hará decir: «Esta niña tiene el Espíritu Santo».

(continuará)

Elegida por Dios, desde siempre, para vivir y transmitir un carisma Eucarístico -Mariano, M. Mª Rosario del Espíritu Santo se esforzó, durante toda su vida, por responder fielmente, a la llamada del Señor que se le fue descubriendo poco a poco.

Fue mujer de una voluntad férrea, de una confianza en el Señor ilimitada y de una entrega total y plena a la realización del ideal que el mismo Señor le inspiró.

BAVORBS

Granada, 3 Febrero 2000.- Mi hija, sin motivo aparente, un buen día marchó de casa. Creo que hicimos todo lo que estaba en nuestras manos, sin resultado; entonces lo dejamos en manos de JESÚS. Un buen día llegó hasta mis manos la novena o triduo de la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos; me encomendé a ella y le hice su novena, prometiéndole que si mi hija regresara lo comunicaría para que se le reconociese su santidad. Mi hija ha vuelto a casa, gracias a la intercesión de la M. Mª Rosario del Espíritu Santo.

Muy agradecida.

Cenes de la Vega (Granada), 8 Agosto 2000.- Da María Ramírez Alarcón, da constancia que después de implorar gracias a Dios, por medio de la M. Ma Rosario le

fueron concedidas las peticiones que con fe y devoción imploró: Pidió a la M. Ma Rosario que su sobrina encontrara un puesto de trabajo digno donde la colocaran fija; dicha petición fue concedida, al igual que pidió porque una enemistad volviese a ser una buena y consolidada amistad, después de rezar a Dios por medio de la M. Ma Rosario, Dios escuchó y atendió mi súplica.

De todo doy fe y constancia.

María Ramírez Alarcón - D.N.I. 23.397.248.

Jaén, 25 Agosto 2000. - Le estoy muy agradecida a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, por un gran favor recibido.

M.T.P.G.

Barcelona, 26 Octubre 2000.- Esta carta la ha escrito una niña de 16 años, que no conocía a la M. M' Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, pero siendo una sierva del Señor, le encomendé a ella mi deseo. Tengo que darle las gracias, pues a mi abuela Angela Muñoz, las pruebas que le hicieron viéndole un cáncer que los médicos no le dan esperanzas, hoy 26 de octubre le han hecho pruebas y todas han salido negativas. Dicen que lo confundieron con un bulto de grasa, y ahora está fuerte y sana, y todo se lo debo a ella, a la M. Ma Rosario del Espíritu Santo, que le doy las gracias y de parte de toda la familia.- Prometí que si mi abuela salía bien daría las gracias rogándoles que lo publiquen en la Hoja de la Madre, como gracia debida a su intercesión, y digo a todas las personas que lo necesiten le recen con todo su corazón y recibirán su favor.

Juani Arbinas

Logroño (Rioja), octubre 2000.- Deseo agradecer con gran cariño, respeto y devoción, a la M. Ma Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos que por su intercesión recibí el favor que le pedí con todo mi corazón de quedarme embarazada, y pues tengo ya los tres meses, sigo pidiendo ahora su intercesión para que me acompañe el resto de mi embarazo, que todo salga bien y mi bebé nazca bien y sanito. Se lo pido con toda mi fe y corazón, porque para mí la M. Rosario ya es parte de mi vida de oración y siempre está presente en mi familia.- NUESTRO PADRE DIOS, pone en la tierra GENTE BUENA Y ESPECIAL, como abogados para sus otros hijos, y cuando se cruzan en nuestros caminos, como la M. Rosario, doy gracias a «DIOS» por haberla conocido y ella con su gran amor al Stmo. y a la STMA. VIRGEN, es una gran intercesora; yo le rezo y estoy muy agradecida.

Alma Delía Martinez T.

Castellón, Octubre 2000. - Me encomendé a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos.

Les participo que he mejorado mucho en las dolencias que tenía en los pies. Muy agradecido.

V. P. C.

Ríoseco (Santander), 6 Noviembre 2000.- En la primavera del año 1999 me empezó a doler el costado izquierdo, me cogía el pecho, pasaban los días y no se me quitaba; no fuí al médico para no alarmar a la familia. Me acordé de la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos y empecé a rezarle la oración, pidiéndole que por su intercesión me concediera el Señor mi curación y, antes de terminar los nueve días, desapareció el dolor y no he vuelto a tener ninguna molestia.

OTRA GRACIA MAS: el 23 de junio estando dando un paseo alrededor de la casa, por miedo a unos perros me metí en un prado y caí sobre una raíz pinchándome la espinilla, con mis piernas muy malas, me salía un grifo de sangre; me vendé la pierna y me llevaron a la Clínica, quedé ingresada, me curaban dos veces al día, salía la pus por fuera de la venda. Me dijo el Dr. que me vendría la gangrena, tenía agugeros a los lados, me entró mucha pena y en el momento me acordé de la M. Mª Rosario del Espíritu Santo y le pedí que por su intercesión desapareciera; a los dos días me dijeron que ya no tenía infección, y al verme el Dr. me dijo que yo había rezado mucho, porque me he salvado de un gran peligro; lo tenía muy mal y ha sido una curación muy rápida.

Me quedaron después las varices y la hinchazón, por los muchos años que llevaba así y el cansancio.

En octubre de este mismo año 1999, me llevaron a Santander a un especialista y hoy me encuentro totalmente bien. También esta curación fue rápida. El Señor por la intercesión de la M. Mª Rosario me ha otorgado el favor de curarme mis dolencias.

Reciban un abrazo de ésta que no las olvida

Milagros Saiz.

Guadalajara, *Noviembre 2000.*- He rezado mucho a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos por mi curación, y así ha sido. Me han operado por 3 a vez de un tumor en la cabeza y he salido bien, sólo me queda recuperarme.

Gracias eternamente, gracias.

África Rodríguez Conejo.

Ferrol (Coruña), Noviembre 2000.- Les comunico una gracia que he recibido por intercesión de la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos. Para mí ha sido un milagro.- En el mes de febrero de este año, pasé una gripe muy mala, después me quedó un dolor en un costado y muchísimo cansancio, tristeza y mucha desgana de todo. Acudí al médico el cual me mandó hacer análisis y radiografías. Pasados 10 días fui a recoger los resultados; seguía con los mismos síntomas. El médico me dijo que todo estaba correcto. Le pregunté de qué podría venir aquel cansancio; era lo que más me impedía cumplir mis obligaciones de cada día; él me contestó que eso era un principio de depresión, que no me abandonase y fuese lo antes posible al Psiquiatra. Salí de la consulta muy triste por lo último que me había dicho. Así pasé una semana sin ir a tal médico, pues sólo pensar en ello me deprimía. En medio de estas angustias entré en la Capilla de las RR. Esclavas del Santísimo y de la Inmaculada, cogí una estampa de la M. Mª Rosario y con fe muy grande le pedí intercediera por mí para que se me quitase el cansancio, la tristeza, y pudiese hacer

vida normal. Al salir de la Capilla sentí como si una mano rozase mi frente; no pensé más y seguí mi camino.

Al ir a acostarme me encomendé una vez más a la Madre, besé la estampa y me invadió un sueño dulce y tranquilo como hacía meses que no lo sentía; así hasta por la mañana. Al levantarme no tenía ni el más mínimo cansancio, ni tristeza. Han pasado ocho meses y me encuentro perfectamente bien, sin médico ni medicinas. Para mí lo repito, es un milagro obrado por la intercesión de la M. Rosario.

Gracias a Dios y a la M. Rosario que intercedió por mí.

V. M.C.

Jaén, Noviembre 2000.- En agradecimiento por haber conseguido la armonía Matrimonial, por intercesión de la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos.

Anónimo.

Ferrol (Coruña), Año 2000.- El motivo de que me dirija a Vdes. es como en ocasiones anteriores. Que como le tengo mucha devoción a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, me encomiendo siempre a ella cuando tengo un problema, y en esta ocasión tuve uno de salud. Hace una temporada que venía padeciendo un dolor en el vientre y a pesar de ir al médico y éste decía que no me encontraba nada, sin embargo yo seguía con las molestias; entonces me encomendé a la M. Mª Rosario para que me ayudara y puedo decirles que este dolor me desapareció totalmente, y como estoy tan agradecida se lo he querido comunicar a Vdes.- Les doy las gracias por leer mi carta y les digo también que siempre que le pido algo a la M. Mª Rosario, siempre me ayuda.

Les saluda atentamente

Mª Rosario Rodríguez.

Jaén, Año 2000. - Donativo a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, en agradecimiento a los favores recibidos por medio de su intercesión después de haberle ofrecido una novena.- Perdón por el anonimato, pero mi promesa era realizar este donativo, anónimo, si mi petición era escuchada. Como así ha sido cumplo mi promesa. Gracias a Dios Todopoderoso y a la intercesión de la M. Mª Rosario

Fdo: Una fiel devota.

Granada, *Año 2000.*- Gracias M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos. Gracias por el favor concedido. Rezo todos los días la oración, e intento propagar la devoción a la M. M' Rosario del Espíritu Santo.

A, H, F

La Paz (Bolivia), 13 Enero 2001.- A las RR. Esclavas del Santísimo y de la Inmaculada de Jaén, Prometí: Queridas hermanitas, desde mi país, hago llegar a Vds. que mi devoción a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, Fundadora de la Congregación, que he recibido el milagro a mi petición a Dios Ntro. Padre, que yo creía que estaba

todo perdido, pero me ha concedido ese milagro, al que quedaré toda mi vida agradecida. Esta madre de Bolivia sufría por su hijo y al fin (por intercesión de la M. Mª Rosario) Dios me dio ese milagro. Con este motivo saludo a Vds. atentamente.

Mena de la Paz

Burríana (Castellón), 15 Enero 2001.- Le doy gracias a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, pues le pedí que ayudase a mi hijo en los estudios y aprobó. Gracias.

V. L. M.

Santiago, Enero 2001.- Soy una chica de 15 años, que le quiero agradecer de todo corazón a M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, por hacer realidad una de mis ilusiones más grandes, por ello le prometí escribir para ayudarla a que ella también obtenga lo que se merece. Muchas gracias

M.C.R.

Murcia, 2 *Febrero* 2001. - A la M. Mª Rosario del Espíritu Santo, a su intercesión le debo la solución de un considerable problema familiar delicado, y espero otro más grande. También dos problemas de salud, sobre todo la gran mejoría casi instantanea de un insoportable dolor de cabeza, que llevaba mi madre resistiendo muchas horas.

Anónimo.

Ourense, 14 Febrero 2001.- Después de haber visto las Hojas dedicadas a la M. Ma Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, en la Capilla de las Esclavas, la cogí y viendo su mirada tan dulce, le pedí por mi hija si era para bien de su alma, la ayudara para curar bultos que tenía en los pechos, principalmente en el izquierdo, y muy doloridos; ella no se atrevía a ir al médico teniendo temor que se los operaran. Es muy católica, esperaba que la Stma. Virgen la ayudaría. La encomendé de corazón en diciembre del 2000, por intercesión de la M. Rosario del Espíritu Santo, y en enero del 2001 sus pechos volvieron a su normalidad y sin ningún dolor; para mí fue un milagro de la M. Ma Rosario, y tan rápidamente. Doy gracias, prometí comunicarlo a la Congregación y aportar una ayuda para sus gastos (15. 000 ptas.). A Dios gracias, y a la Comunidad, mis más cálidos saludos.

Perdonen reservo mi nombre y el de mi hija.

Ourense, 28 Marzo 2001.- Queridas Hermanas: Me dirijo a Vds. para que tengan la bondad de hacer público en su revista mi enorme agradecimiento por los favores recibidos de la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, Fundadora de la Congregación.

Le recé una novena solicitando salud para mi madre, pues no se recuperaba de su enfermedad, y escuchó mis plegarias, puesto que esa misma semana el médico que la atiende le puso un tratamiento que la está sacando adelante. Confío que la M. Ma Rosario le siga ayudando.

Gracias infinitas.

M. O. L.

Aguadulce (Almeria), 9 Mayo 2001.- Soy una chica de 16 años y me llamo Cristina. La razón porque escribo esta carta es la siguiente: Mi madre o mi abuela me dieron una postal de la M. Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, alguna que otra vez rezaba la oración pidiendo cosas sin importancia. Bueno, pues ahora resulta que en el mes de marzo mi madre me dió la noticia que mi abuela tenía un tumor en el riñón; a mí se me cayó el mundo encima, ya que mi abuela es una de las personas que más quiero. No se sabía si dicho tumor era bueno o malo. Yo soy una chica que tengo mucha fe y que rezo bastante pero esta vez tenía que hacerlo con mayor motivo pidiendo por la salud de mi abuela. Cada noche en mi cuarto rezaba con el rosario que me regaló mi abuela y decía la oración de la M. Mª Rosario del Espíritu Santo.- Después de muchas pruebas dijeron que tenían que operarla y quitarle el riñón; yo seguí rezando para que la operación fuera con éxito y saliera bien, y hoy ha sido el día que le han operado y ha salido bien. Sólo quería darles esta noticia y darles las gracias. Estoy segura que ha sido obra del Señor, intercediendo la M. Mª Rosario.

Cristina Kampfer López

Burriana (Castellón), 16 Mayo 2001.- Les escribo esta carta para comunicarles que doy mis gracias más fervientes a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, Fundadora de las RR. Esclavas del Stmo. Sacramento y de la Inmaculada.

El año pasado me hicieron una mamografía y me detectaron quiste de grasa, el médico me dijo que no tenía importancia hasta un año después no tenía que volver, pero yo quedé intranquila. Le he rezado mucho a la M. Mª Rosario para intercediera por mí y me ayudara y no se complicara problema y ahora he ido a hacer una revisión y mi sorpresa ha sido que el quiste ha desaparecido. Quiero que lo publiquen como una gracia debida a su intercesión.

A. M. S. F.

Calafell, 14 Mayo 2001.- Me dirijo a Vds. para darles donativo y explicarles, que encontrándome en un estado de ansiedad y de stress muy fuerte (tenía que tomarme pastillas para poder dormir por la noche, pues de no hacerlo me cogía una cosa como si fuera a darme un ataque), me enteré que estaba embarazada, con lo que tuve que dejar de tomar pastillas; lo pasé mal las primeras noches porque me cogía eso del ataque. Empecé a rezar la novena de la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos; sólo le pedía que me ayudara a tranquilizarme, que se me fuera esa ansiedad y ese stress. A medida que iban pasando los días me iba tranquilizando y me costaba menos dormirme, hasta que un día me di cuenta que ya no tenía ningún problema para dormirme, me dormía nada más acostarme y un montón de horas; además durante el día estaba tranquila y relajada, y pasé el embarazo tranquila y sin problemas; tuve un niño sano y precioso. Era la primera vez que rezaba la oración de la M. Mª Rosario y que le pedía algo. A partir de ahora voy a acudir a ella cuando necesite ayuda. Reciban un cordial saludo.

Lourdes

Jaén, 29 Mayo 2001.- Queridas Hermanas: En nombre de mi familia les expreso nuestra gratitud por su incesante oración que tantos favores nos alcanza de Dios. Así mismo quiero comunicarles que con ocasión del alumbramiento de nuestra hija, en octubre pasado, rezamos por la intercesión de la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos. Gracias a Dios el parto concluyó felizmente para mi esposa y para mi niña. Es un favor que agradecemos también a su Fundadora. ¡Que Dios las bendiga! Atentamente

Alfonso Rízo Rodríguez.

Málaga, Mayo 2001. - Doy gracias a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos. Llegó a mis manos una estampa de esta monja, y le pedí por un chico que no tenía trabajo, ni padres, porque los dos están muertos, y me dió pena del chico; se lo pedí a ella y me vino la idea de llevar yo su currículum y ahora le han hecho un contrato; él nunca encontraba trabajo y gracias a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo, está trabajando.

Mª José G. C.

Ourense, 3 Julio 2001.- Queridas Hermanas: Les escribo esta carta en agradecimiento a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, por el favor concedido.

Hace dos meses mi hijo mayor me dio la estampa de la M. Mª Rosario, a la que le estuve rezando, y a los 15 días me concedió el favor que le pedí. Se trataba de que mi hija más pequeña, que había terminado sus estudios, encontrara un trabajo, y está trabajando. Les envío este donativo para que le celebren una Misa. Gracias M. Mª Rosario.

M.L.P.

Badalona, 5 Julio 2001. - Habiendo venido a mis manos una estampa de la M. Ma Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, decidí hacer una novena. Tenía que ir a Lourdes como venía haciendo hace varios años, pero me encontré con dificultades que me impedían ir; cuál fue mi sorpresa que al tercer día de la novena mis problemas fueron resueltos favorablemente. Pensé lo siguiente: la M. Ma Rosario del Espíritu Santo tiene mucha influencia con Jesús y la Virgen Santísima, ya que yo encuentro locura de amor yendo a Lourdes, no me canso nunca y además siempre encuentro un retoque para mi posible perfección que tanto busco. Me gustaría que me enviasen una Biografía de la M. Ma Rosario que vino a mi por casualidad y que ya llevo en el bolso.

Gracias hermanas, queden con Jesús y María y José

Mª de Gracia.

Logroño (La Rioja), 2 Agosto 2001.- Les escribo con gran alegría para hacerles partícipes de mi gran noticia. Di a luz el 3 de mayo. Hubo dificultades al nacer, al fin tuvieron que intervenirme. A diario razábamos, mi esposo, mi madre que vino de México, y yo, con mucha devoción, la oración a la MADRE Mª ROSARIO Del Espíritu Santo Lucas Burgos, para que intercediera por mi nena y por mí y «Gracias» por su

intercesión a la «Virgen de Guadalupe», todo salió bien, y a diario le pido a la Madre Mª Rosario del Espíritu Santo que cuide de mi nena y le diga al «Santísimo Señor» y a la «Virgen» que ojalá «DIOS» <u>llame y elija a mi nena a su Congregación</u> y si no que sea una persona de bien en todos los sentidos; sobre todo espiritualmente, porque ahí está la clave de saber vivir con todo lo que Dios quiera para cada uno de sus hijos.- Yo les escribo con gran agradecimiento a «Madre Mª Rosario» y a su Congregación, y decirles que «La M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos» es una abogada en mis penas y alegrías. Gracias por todo, MADRE ROSARIO. Hasta pronto

ALMA.

Ferrol, 15 Agosto 2001.- Me dirijo a Vds. para comunicarles que le recé a la M. Ma Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, para que intercediera al Señor por mí, ya que tras un duro golpe recibido en mi vida, tras un fracaso sentimental, me encontraba sumida en una enorme depresión y rodeada de una enorme soledad.

Le doy las gracias por haberme escuchado y haberme ayudado, ya que mi vida desde entonces está de nuevo rodeada de luz y no me falta un amigo que me ayude y sepa escucharme.

Eternamente agradecida.

Una devota.

Ferrol, 24Agosto 2001.- Me dirijo a Vds. una vez más para compartir con Vds. los favores que recibí al encomendarme a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos. En primer lugar, como todos los años mis hijos tuvieron algunas dificultades con los estudios y por fin gracias a la M. Fundadora M. Mª Rosario del Espíritu Santo, a la que me encomendé, lograron sacar el curso adelante y aprobaron todo. Pero principalmente mi hijo mayor tuvo una enfermedad que aun los médicos no me supieron decir lo que era, y después de encomendarme a la M. Mª Rosario, la enfermedad fue remitiendo poco a poco. En fin, que siempre que le pido algo, con gran devoción, me lo concede; por ese motivo les robo un poquito de tiempo para hacerles partícipes de estos acontecimientos. Con un saludo afectuoso, de

Rosario Rodríguez.

Salamanca, Agosto 2001.- Agradezco a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos el favor recibido para una causa que consideraba imposible de solucionar. Que le sea concedido el mérito justo.

N. N.

Ourense, 14 Septiembre 2001. - Doy las gracias a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, porque he pedido su ayuda en un problema que tenía desde hace tres años, y gracias a su intercesión este año en el mes de julio se ha resuelto favorablemente.

Me gustaría que lo publicasen en la Hoja, como una de las gracias debidas a su intercesión, ya que así lo considero, por ser una cosa difícil de alcanzar. Muy agradecida

Rocio Estévez.

Segovia, 27 Diciembre 2001. - Quiero agradecer a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos su ayuda. Soy una mujer inmigrante de 51 años, úngara de nacimiento, pero original de Rumanía y vivo como residente en España desde enero del 2000. Trabajo cuidando personas mayores. Después de haber visto las Hojas dedicadas a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo, expuestas en la iglesia S. Millán de Segovia y encontrándome ante los exámenes de conducción de coches, en el mes de septiembre y octubre, le pedí me ayudase a sacar mi permiso de conducción. El 17 de septiembre aprobé el examen teórico, luego el 24 de octubre aprobé el práctico, todo por la primera.

Envío esta carta como expresión de gratitud por los favores recibidos por la eficaz y clara mediación de la M. Mª Rosario. Afectuosa y atentamente les saluda

Trina Súli.

Cuenca, Diciembre 2001.- Mi hermana tenía su salud muy quebrantada, a causa de unas hemorragias internas que le producían falta de defensas, y un estado de anemia muy agudo. Temíamos lo peor, que fuese algo malo.

Yo empecé a rezar la novena a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, en la cual le pedía tres gracias, como señal de que era ella la que le alcanzaba la salud: que no fuese cosa mala, que no le tuvieran que intervenir y que su restablecimiento fuera total.

Hoy se ha cumplido todo lo que le pedí.

M. Carmen de Corpa.

Ferrol, Año 2001.- Doy gracias a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, por varios favores que me ha concedido.

Me gusta leer su biografía.

Mª Luisa García Calderón - H. C. R.

Ferrol, Año 2001.- Pedí un favor al SANTÍSIMO por mediación de la M. María Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos y doy las gracias por haberlo recibido.

Isabel Fraga.

Almeria, Año 2001.- Hace ya algunos años me operaron cataratas, primero en un ojo, al año siguiente en el otro. Después de operarme el ojo izquierdo no quedé del todo bien; por esta razón me aplicaron Rayos-Laser, pero seguí sin ver bien, me tomaban la tensión ocular cada seis meses, así fue pasando mucho tiempo. Cuando volví a la visita ya era otro médico. Este me miró con mucha atención y dijo tenía que volverme a ver pronto, y me dijo que tenía un nervio dañado. A la visita siguiente, dijo que el nervio dañado ya lo tenía seco; al terminar la consulta lanzó como quien no dice nada estas palabras: «¡Consuelo, que nos quedamos sin vista!».

Nadie se puede imaginar lo duras que fueron para mí estas palabras. Yo pensé: «Es verdad que me ha dicho eso, pero Dios puede cambiar la sentencia de los hombres, y con toda mi confianza, fui al Señor y le dije: «Señor, acepto lo que Tú quieras para mí; sólo te pido una cosa, por intercesión de nuestra Madre Fundadora Mª Rosario del

Espíritu Santo, te pido esta gracia: Que no me quites del todo la vista, que me dejes un poquito, lo suficiente para valerme en las cosas personales y no ser una carga para la Comunidad. Después de esta petición, le dije: «Señor te doy las gracias, porque ya sé que me has concedido esta gracia», y me quedé muy tranquila, esperando.

A la visita siguiente, el médico me miró y me dijo: «Bueno, se queda como está». El Señor rico en misericordia me ha dado más de lo que yo le pedía, no un poquito sino mucho más, por intercesión de nuestra Madre Fundadora Mª Rosario del Espíritu Santo, por quien se lo pedí.

¡Dios mío, te daré gracias siempre! Gracias querida Madre Fundadora.

Ma Consuelo Masnou A.S.S.I.

Sevilla, Enero 2002.- Por mediación de mi cuñado José Mª Ortiz, supe de la M. Mª Rosario del Espíritu santo Lucas Burgos.

Como todos necesitamos ayuda, me encomendé a ella para el exámen de carnet de conducir, ya que lo había suspendido seis veces y estaba a punto de dejarlo. Hice una novena a la M. Mª Rosario y he aprobado. Sé que es algo de poco alcance, pero para mí es mucho. Desde ahora me siento devota de su figura y rezo por su pronta Beatificación. Mando una pequeña limosna; me gustaría que fuera mayor, pero mi situación es regular.

Les doy las gracias por tener tan gran intercesora.

Ma Gracia Conde.

Murcia, *9 Febrero 2002*. - Somos un matrimonio que tenemos nueve hijos, cinco mujeres y cuatro hombres. El motivo de la carta y donativo:

Tenía unos problemas económicos muy grandes y estaban los Bancos a punto de embargarme; me encomendé a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, y pude vender una casa, que tenía en la plaza, a muy buen precio, y he podido solucionar todos los problemas económicos.

No quiero que aparezca mi nombre completo, pero sí testificar, donde sea lo haré para la causa de los santos.

Que Dios las bendiga. Gracias.

Fdo. J. Flora.

Alcaudete (Jaén), 14 Febrero 2002.- El año 2001 les escribí, para que pidiesen al Santísimo por intercesión de la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos. Les doy las gracias; sus peticiones han dado fruto. Yo les pedía que intercedieran por mi sobrino, está en la oficina como era su gusto, y aquí en el pueblo con nosotras; no tiene madre, es muy pesimista, todo lo ve imposible. Nosotras lo vemos como un milagro.

Me uno a vuestras oraciones y que la M. Mª Rosario sea pronto beatificada.

Antonia Torres.

Jaén, 14 Febrero 2002.- En agradecimiento a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos por un favor recibido y espero fervorosamente me siga ayudando. Gracias Madre.

M^a Teresa.

Jaén, Febrero 2002.- Quedo muy agradecido a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, por un favor de salud alcanzado, aunque les pido oraciones para que se cumpla del todo. Adjunto donativo y deseo se publique.

Les felicito por su hermosa labor en la Iglesia. Ojalá se extienda mucho más.

Un católico.

Jerez de la Frontera (Cádiz), 20 Abríl 2002.- Estimadas Hermanas:

Me es grato ponerme en contacto con Vds. para dar gracias a Dios y a la M. Ma Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, por su intercesión y ayuda a mis plegarias.

Os cuento el favor otorgado: Yo trabajaba en una empresa donde estaba fijo, pero en agosto de 2001, tomé una decisión erronea, por ser egoísta; me fuí a otra empresa que fue un fracaso para mi, estaba muy a disgusto. Arrepemtido me dirigí a vuestro Convento, rezando por mí y por mí familia y tambien para encontrar trabajo. Cuál fue mi alegría que a los pocos días lo encontré. Gracias a Dios, a la Stma, Virgen y a la intercesión de la M. Mª Rosario del Espíritu Santo me han llovido varías ofertas bastante interesantes: pero aun hay más, es que mi mujer que estaba en desempleo, encontró trabajo y todo va bien.

Os doy las gracias.,

Antonio G. M.

GRANADA, Mayo 2002 - El día 15 de mayo de 1985 me encontraba en Almería con otra religiosa ocupándome de nuestra fundación en esta ciudad, Este mismo día estando sentadas para el almuerzo, al levantarme me caí de la silla. A consecuencia de la cual se me rompió la cabeza del fémur, lesionándome el nervio ciático. Fui ingresada, pero tuvieron que esperar cuatro semanas para operarme a causa de falta de coagulación, de la sangre) Como vi que alguno de los enfermos con rotura de cadera se le había unido el hueso si operación, me animé pensando qué a mí me pasaría igual; pero, al comentarlo con el médico, me contesto que mi rotura no se uniría nunca pues además de la rotura, el hueso estaba torcido todos sabían -menos yo- que me quedaría en una silla de ruedas a causa del nervio ciático.

Como es natural, antes de la operación, que fue el 12 de Junio, víspera del Sagrado Corazón, me encomendé con toda mi alma a nuestra M. Fundadora Mª Rosario del Espíritu-Santo. Después de la operación, y cuando el médico dijo que me fueran levantando y intenté hacerlo con la ayuda de las enfermeras y mis hermanas, pero no podía sostenerme, me tenían que sujetar y en el andador estar detrás de mí., Cuatro meses permanecí en el Hospital con las curas y reabilitación; me bajaban en la silla de ruedas y me dejaban en las paralelas, ponla todo mi esfuerzo, pero al ver que no podía andar le decía constantemente a nuestra M. Madrecilla, si quieres que siga en fundaciones y obras, a ver que haces conmigo, pues no puedo andar. Un día intenté saltarme de las paralelas a ver si podía andar sin apoyo., En ese momento sale el doctor de su despacho - y al verme dar los pasos exclamó emocionado «¡Hermana, hermana, Vd. se recupera! de cien, se recupera uno y y Vd va a ser ese uno». Entonces me enteré de lo de quedarme en una silla de ruedas. Para todos fue esto un, favor muy grande que el

Señor me hizo por intercesión de nuestra Madre Fundadora Mª Rosario del Espíritu Santo (Tendría varios favores que consignar hechos por ella en vida, materiales y espirituales).

Ma I. F. M. - A. SS. I

OURENSE, 8 Junio 2002 - Rezo con gran devoción la oración de la M. Ma Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, que llegó a mis manos, de casualidad, supongo que como llegan estas cosas.

He pedido una gracia de tipo judicial y se me ha concedido al momento y me creo en el deber de comunicárselo. Ahora, desde hace un mes aproximadamente rezo para otro caso distinto y espero ser escuchado, lo que comunicaré gustoso.

Jorge García Dacosta.

Molina de Segura (Murcia), *24 Junio 2002*. - Hoy es un día feliz en casa para todos. Llevo desde que empezaron los exámenes finales de mi hija mayor (4º E.S.O.) rezando la oración de la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, pidiendo que la ayudara a conseguir unos buenos resultados, y aunque ha estudiado y se ha esforzado, estoy segura que la Madre ha estado con ella en cada momento, porque han sido todo notables y sobresalientes, en un curso con muchas dificultades.

Gracias Madre.

Ana Ruiz Vives.

Freeland, wa, Agosto 2002.- Les escribo estas líneas para dar las gracias, una vez más, por haber recibido otra gracia. Estoy muy agradecida a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos, a quien siempre pido ayuda desde que visitamos su Iglesia, en Cuenca, el año 2000.

Estaba muy angustiada porque mi casa no se rentaba, y tenía que pagar para los arreglos y la hipoteca, cada mes, sin tener los fondos suficientes. Milagrosamente se arregló todo después de que le encomendé mis problemas a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo.

Le doy las gracias con todo mi corazón.

María Paz.

Almería, 13 Septiembre 2002.- Gracias por interceder ante Dios, para que mi hijo aprobara los exámenes. Gracias, M. Mª Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos.

Flora M. R.

CORDOBA - 12 Junio - 2002 Queridas Madres: Antes de nada expresaros mi deseo de que vuestro estado de salud sea de lo más favorable. En sugundo lugar, comunicaros que el envío de esta carta viene motivado por la comunicación de la gracia que me ha sido concedida por Ntro., Señor, a través de vuestra Madre Fundadora María del Rosario.

En efecto, en días pasados, he superado las pruebas efectuadas para la culminación de los estudios que cursaba. Y para ello, realice una novena encomendándome a vuestra Madre Fundadora, obteniendo, así la gracia.

Y dado que el folleto donde aparecía la oración, se solicita ba la comunicación de la posible concesión, aquí os remito la mía.,

Quiero aprovechar la ocasión, para agradeceros las oraciones que constantemente ofreceis por nosotros y nuestras familias aunque por mucho que os agradezcamos, siempre nos quedaremos cortos.

QUE DIOS OS BENDIGA

R.C.B.M.

MADRID - diciembre 2002

Gracias por habarme ayudado, M. María Rosario del Espíritu Santo Lucas Burgos. En acción de gracias por los favores recibídos. Envio un donativo.

G. Cerrans

GRANADA - 2 febrero 2003

Quiero dar testimonio desde lo más profundo de mi alma, de la Intercesión de la M. María Rosario en la curación de mi esposo.

Estando paseando, le dio un dolor muy fuerte en la pierna izquierda; lo ingresamos enseguida, diagnosticaron los médicosuna embolia, nos encomendamos a la M. Fundadora Mª Rosario del Espíritu Santo, se recuperó. Poco después hubo que operarle las dos piernas había muchas dificultades para que saliese bien por la intercesión de la M. Mª Rosario volvió a quedar bien; unos 15 dias despues, le dieron unos dolores tan fuertes que no los podía sufrir, los médicos no encontraban la causa de dicho sufrimiento. - Aquella noche le rogué a la Madre, que nos ayudara, y pasé su estampa por todo su cuerpo, y milagrosamente los dolores desaparecieron enseguida y le dieron, el alta médica aldía siguiente.

Durante el tiempo que estuvo ingresado, fui al Convento de aquí, y pedí a las monjas por favor, que rezasen por nostros. Por su Curación y por mi fe que la estaba perdiendo. Doy gracias a Dios por sus oraciones y a la M. Mª Rosario por su intercesión, y espero que mí testimonio sirva para que la veamos MUY pronto en los altares...

Un afectuoso saludo.

Inmaculada Sánchez Ruiz.

VIG0 (Pontevedra) - 10 marzo 2003 -

RR, Esclavas del Santísimo y de la Inmaculada

Rvdas. Madres: Les comunico que por mediación, de la M. Mª Rosario, obtuve favores. Mi sobrino se enfadó (se marchó de casa), yo le pedí a la M. Mª Rosario, que viniera y aquel día volvió a dormir. Tambien le pido que me quite una dificultad que tengo para andar bien por la calle, no puedo salir sola, a veces me caigo. Espero me ha de ayudar.

Muy agradecida

Teresa Zapata Añel

FERROL - 10 marzo 2003 - El año pasado 2002, fue un año bastante malo para nosotros.

Mi marido que es autónomo no levantaba cabeza, él trabajaba y no llegaba a nada, pues pagaba seguros, haciendo materiales, y no llegaba a nada; pedimos un crédito, pero fue todavía peor, las letras venían encima, yo ya tenia miedo que nos quitaran la casa que era lo único que teníamos.

Yo encontré úna oración para uso privado y la recé con, devoción, a veces me hacía llorar porque tenía, fe en la Madre Fundadora. ¡Una persona que lo ha dado todo! tiene que ayudarme. Yo pedía que pudiera pagar sus deudas y vivir dignamente de nuestro trabajo.

En este año le han salido trabajos muy buenos y yo creo que ha sido la intercesión de la Madre, Fundadora de las Esclavas del Sanitísimo y de la Inmaculada. Qué esto sirva de testimonio con mi mayor agradecimiento. Muy agradecida sobre todo a la ayuda espiritual; he sido siempre creyente, pero esto me ha ayudado mucho en los momentos bajos.

Carmen Romeo

23 marzo 2003

El matrimonio de mi hijo estaba a punto de separación; se lo comenté a mi hija, diciéndole que rezase por ellos para que no ocurriera. Ella me dijo que rezase la oración, a la M. Mª Rosario del Espíritu Santo. Fue esa misma noche cuando lo hice y le pedí, que me concediera por su intercesión la gracia que con fervor le pedía. Cuál fue mi sorpresa que al día siguiente vino mi hijo a verme muy contento; yo le dije pareces alegre esta mañana; y me contestó: «Sí, mamá, hemos hablado y todo arreglado y ovidado»

Ahora los veo con sus hijos unidos y contentos como nunca. Es por lo que doy gracias a Dios y a la M. Mª Rosario. Tengo que decirlo por que veo que se merece su glorificación en la tierra.

M.L

NOTA

De diversos lugares nos comunican gracias recibidas por mediación de la M. Mª Rosario del Espíritu Santo, y nos envían donativos, deseando quedar en el anonimato. Desde aquí les hacemos llegar nuestro agradecimiento.



El rezo del Rosario es verdadera escuela de oración, en la que María, verdadera Maestra de vida espiritual, enseña prácticamente a sus hijos los camino seguros de la vida interior.

> Nuestro Padre Fundador José Antonio de Aldama, S.I.

ORACIÓN (Para uso privado)

¡Oh Dios, Padre Todopoderoso!, que movido por tu amor y compasión hacia los hombres, nos has dado a tu Hijo amado como Maestro y Modelo, alimento y compañero de nuestra peregrinación, en la tierra, y pusiste, en el corazón, de tu hija ROSA-RIO el anhelo de acompañarle para que «no esté nunca solo inspirándole la creación de una Obra que le haga compañía día y noche en el Sacramento de la Eucaristía y se consagre a la Virgen Inmaculada en en esclavitud de amor. Por su total entrega a estos dos grandes Amores, centro e ideal de su vida, humildemente te suplicamos, Señor, te dignes glorificarla en la tierra, concediendonos por su intercesión, la gracia que con, fervor te pedimos. Por Jesucristo Ntro. Señor. Amén

(Pídase la gracia).

Padrenuestro, Ave María y Gloria.

(Con Licencia Eclesiástica)

SE RUEGA COMUNIQUEN LOS FAVORES QUE CREAN HABER RECIBIDO POR SU INTERCESIÓN A:

RR. ESCLAVAS DEL SANTÍSIMO Y DE LA INMACULADA C/. SAN JUAN DE LOS REYES, 1 - 18010 GRANADA (ESPAÑA) O BIEN A OTRO DE LAS CONVENTOS DE LA CONGREGACIÓN.

La edición de estas Hojas informativas se ha trasladado ,a GRANADA DONDE ESTA LA CASA MADRE DE LA CONGREGACION.